



CDU

Christlich Demokratische Union

Fraktion

im Rat der Gemeinde Havixbeck

Einladung zum „Bürgerdialog“

SAMSTAG, 22. April 2023 um 11:00 Uhr

(Pavillon Ecke Südostring / Südstraße / Westring)

Verkehrsversuch zu Lasten Südost Mehrere Monate abgeschnitten vom ÖPNV

Der Bürgermeister hat ohne Bürgerbeteiligung und ohne Aussprache im Rat verkündet, dass die Buslinien nicht mehr durch den Südosten Havixbecks führen. Er habe mit dem Betreiber der Buslinie einen mehrmonatigen „Verkehrsversuch“ abgestimmt. Laut Bürgermeister zumutbar für den Südosten, da die Mehrzahl der Bürgerinnen und Bürgern dadurch eine pünktliche Anbindung nach Münster bzw. an den Bahnhof erhalten.

Wir sind von vielen Anwohnerinnen und Anwohnern kontaktiert worden, die die Entscheidung hinterfragen. Auch in Leserbriefen und in sozialen Medien wird die Entscheidung des Bürgermeisters kontrovers diskutiert.

Daher wollen wir mit Ihnen - den Anwohnerinnen und Anwohnern aus dem südöstlichen Teil Havixbecks - sprechen und Argumente sammeln, die für oder gegen die Abbindung dieses Ortsteils von öffentlichen Verkehrsmitteln sprechen.

Ist es richtig, dass solche Entscheidungen ohne Bürgerbeteiligung stattfinden? Sollen solche und andere „Verkehrsversuche“ ohne Beteiligung des Rates der Gemeinde Havixbeck umgesetzt werden? Wie stellen Sie sich eine gute Anbindung an den ÖPNV nach Münster und in die Nachbargemeinden Havixbecks vor?

Möchten Sie mit uns darüber hinaus weitere politische Themen besprechen?

Wir sind für Sie da und zwar am Samstag, 22.04.23 um 11 Uhr Ecke Südostring/Südstraße/Westring.

Wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen:

Dirk Dirks (Vorsitzender der CDU Havixbeck, Wahlbezirk 002 - Schützenstraße)

Thorsten Webering (Vorsitzender der CDU-Fraktion Havixbeck, Wahlbezirk 005 - Am Habichtsbach)

Mechthild Volpert-Bertling (stv. Vorsitzende der CDU-Fraktion Havixbeck, Wahlbezirk 004 - Beekenkamp)

Andreas Kleefisch (2. stv. Vorsitzender der CDU-Fraktion Havixbeck, Wahlbezirk 001 - Südost)